



FESTIVAL

14 au 17 juillet 2022

#HardRock #DarkCountry #Blues

LES MORZINE-AVORIAZ HARLEY DAYS ONT FÊTÉ LEUR GRAND RETOUR



Depuis trois ans, les rideurs et amoureux de la marque Harley-Davidson ont été privés de festivals. La station de Morzine-Avoriaz leur a ouvert à nouveau les bras cet été avec une affiche à la hauteur des attentes. Véritable rituel pour tous les motards d'Europe et les amoureux du Rock, les Morzine-Avoriaz Harley Days ont fêté leur grand retour au cœur de la station, avec quatre jours placés sous le signe du rock, de l'amitié et de la passion. Question musique, 2022 aura rassemblé de grands noms internationaux du rock avec dans l'ordre de passage: Laura Cox, Manu Lanvin Friends and Family, Knuckle Head, le très attendu tribute de Queen « Break Free » et enfin le célèbre groupe anglais Status Quo en clôture de festival.

Plus de 20 000 motos et 25 000 personnes chaque jour sont venues assister à ce festival désormais iconique. Le concert de Status Quo, tant attendu par tous, a rassemblé 7 500 personnes !

Temps fort de ces quatre jours, la mythique parade Harley-Davidson ralliant Avoriaz à Morzine a réunie pas moins de 1 000 motos !

Paradis de la Custom Culture

Pour le néophyte comme pour l'habitué, ce festival est un moment unique et hors du temps permettant à chacun de rouler en toute liberté sur les motos les plus désirables au monde. Des instants de partage inoubliables.



Pendant 4 jours, la station Morzine-Avoriaz s'est mise à l'heure de la marque mythique américaine. Tout au long du week-end, les festivaliers ont eu le plaisir de flâner entre stands de tatouages, barber shops (salon de barbier), ateliers de peinture custom pour les motos ou accessoires, selliers, équipementiers etc. Un stand dédié à la gamme de vêtements Harley-Davidson était également sur place, de quoi s'équiper avec style

pour l'été ! Sans oublier le traditionnel Harley Bar, point de ralliement.

Rouler entre lacs et montagnes

Découvrir les plus beaux cols de la région au guidon des motos aura été un grand moment pour les festivaliers. Grâce à l'organisation de balades quotidiennes, les rideurs ont pu visiter les trésors historiques de la région et rouler sur des sentiers majestueux au cœur du massif Alpin.



Essayer les nouveaux modèles Harley-Davidson

Posséder une Harley-Davidson ou rêver d'une Harley-Davidson, dans les deux cas, l'envie d'essayer les nouveaux modèles reste la même. Que l'on soit client ou futur client, l'attrait de la mécanique, la beauté des lignes, inspire à rouler avec les tous derniers modèles de la marque. Le Freedom Tour était installé près du Harley Bar devant la poste du village avec 800 m² de surface, accueillant pas moins de 28 motos toutes disponibles à l'essai. Sportster, Softail, Touring, ... Chacun a pu essayer la moto de ses envies. Le millésime 2022 était à l'honneur avec notamment le Nightster accessible aux permis A2, le Sportster S et les Big-Twins des séries ST.

Stéphane Sahakian, Event & HOG Manager Harley-Davidson France déclare :
« *les gens se réunissent aux Morzine Avoriaz Harley Days pour partager passion, liberté et respect, des valeurs fortes de la marque Harley-Davidson* »

Stéphane Sahakian, organisateur de ce festival pour Harley-Davidson est un fils du pays. Il a lancé l'idée de ce festival en 1992 entre amis. C'est en juin 2006 que la première édition voit le jour. Trois ans après, il fédère la station autour de ce rassemblement de bikers venus de toute l'Europe pour vivre et partager leur passion du ride et du rock.

La musique rassemble et en tant qu'ancien ingénieur du son, depuis 2009 Stéphane Sahakian mobilise des têtes d'affiche de plus en plus évocatrices. Le festival est né, et devient un rendez-vous incontournable qui rassasie tous les deux ans les passionnés de la marque comme les habitants de la région qui tous les soirs se pressent sur la place de l'office du tourisme.

Une affiche musicale unique !

LAURA COX

Jeudi 14 juillet 21h



<https://www.lauracoxband.com/>

MANU LANVIN FRIENDS & FAMILY

Jeudi 14 juillet 22H30



COMMUNIQUE DE PRESSE

<https://www.manulanvin.com/>

KNUCKLE HEAD Vendredi 15 juillet 21h



<https://www.knuckle-head.com/>

BREAK FREE TRIBUTE SHOW Vendredi 15 juillet 22h30



<https://www.breakfreeshow.com/fr/>

STATUS QUO

Samedi 16 juillet 22h30



<https://www.statusquo.co.uk/>

À propos de Harley-Davidson

Harley-Davidson, Inc. est la maison mère de la Harley-Davidson Motor Company et de Harley-Davidson Financial Services. Notre vision : construire notre légende et insuffler l'innovation, l'évolution et l'émotion dans nos fabrications. Notre mission : nous ne construisons pas seulement des motos. Nous offrons la liberté. *Freedom for the soul*. Depuis 1903, Harley-Davidson permet d'accéder à la liberté en proposant une gamme de motos remarquables, des expériences de pilotage, et une gamme complète d'accessoires, équipements et vêtements. Harley-Davidson Financial Services proposent des produits de financement, d'assurance et d'autres programmes pour aider les propriétaires de Harley-Davidson à vivre leur passion intensément. Plus d'informations sur www.harley-davidson.com.

Éditeurs : pour plus d'informations sur les motos et produits Harley-Davidson, rendez-vous sur <https://h-dmediakit.com/>

AVEC LE SOUTIEN DE LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES
ET DU DÉPARTEMENT DE HAUTE-SAVOIE

14-17 JUILLET 2022

MORZINE-AVORIAZ HARLEY DAYS

MOTOR HARLEY-DAVIDSON CYCLES

LIVE MUSIC BIKE SHOW

DEMO RIDE EXPOSANTS

PARRAINÉ PAR PHILIPPE MANDEUVRE

Status Quo

Laura Cox – Manu Lanvin Friends and Family
Break Free - Queen Tribute Show - Knuckle Head

MICHELIN **VW** **Klipsch** **VERYSHOW**
BY VERYSGROUP **CREW** **STRUCTURA** **haute savoie**
le Département **MORZINE AVORIAZ** **RTL2**

SPRIT OF EAGLE HARLEY-DAVIDSON **Véhicules Utilitaires** **FLIBUSTIER** **rock&folk** **roadtrip** **FACTORY** **FREEWAY** **PLAIMONT** **ECLOR** **La Région**
Auvergne-Rhône-Alpes **FRANCE BOISSONS** **BROWN-FORMAN**